

Ressort: Vermischtes

Urteil: Russland muss Tschetschenen entschädigen

Straßburg, 18.09.2014, 19:38 Uhr

GDN - Russland muss Angehörige von Tschetschenen, die zwischen 2001 und 2006 verschwunden sind, entschädigen. Das entschied der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte in Straßburg am Donnerstag.

Geklagt hatten insgesamt 43 Angehörige von Menschen, die von Sicherheitskräften verhaftet worden sein sollen und danach verschwanden. Sie werfen Russland vor, keine angemessene Untersuchung der Vorfälle durchgeführt zu haben. Zudem hätten die Behörden sie unwürdig behandelt. Das Gericht verurteilte Russland zu Entschädigungszahlungen von insgesamt mehr als einer Million Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41233/urteil-russland-muss-tschetschenen-entschaedigen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com